

Presidente Boric instruyó vuelo humanitario para chilenos en el Líbano

El Presidente Gabriel Boric instruyó este sábado realizar “un vuelo de carácter humanitario para trasladar a ciudadanas y ciudadanos chilenos que permanecen en el Líbano”, en medio de la ofensiva militar israelí en ese país.

A través de las redes sociales, el Ministerio de Relaciones Exteriores informó que, en conjunto a la cartera de Defensa y la Fuerza Aérea, llevarán a cabo la instrucción del Mandatario para concretar el vuelo humanitario.

“Para llevar adelante esta operación se están realizando todas las coordinaciones necesarias entre estas y otras instituciones. Se informarán los detalles dentro de las próximas horas”, detalló Cancillería.

La acción fue confirmada por el propio Boric, que afirmó que el objetivo es dejar a los connacionales en “lugares seguros”.

“La guerra y su miseria siempre la pagan los más humildes”, lamentó el jefe de Estado en su cuenta de X.

Desde la madrugada del martes, el Ejército israelí mantiene una serie de incursiones terrestres en el sur del Líbano, lo que se suma a la intensa campaña de bombardeos contra el país iniciada hace más diez días, y que hasta el momento deja más de 2.000 muertos y unos 1,2 millones de desplazados.

